
ATA DO CONSELHO DE EXTENSÃO

Aos oito dias do mês de maio, na sala 1 do Campus 3 , foi realizada a 2ª Sessão
Ordinária do Conselho de Extensão, do ano de 2019, sob a presidência de Maria
Alice Caggiano de Lima, com participação dos(as) seguintes Conselheiros (as):
Ana Beatriz Braga, Ana Beatriz Lacerda, André Alexandre Guimarães Couto,
André Luiz da Silva Fonseca, Caian Soares Mello, Charlene Cidrini Ferreira, Diogo
Teixeira Nogueira, José Carlos Soares, Luis Carlos Pereira do Amaral, Marcelo
Santana Irineu, Maria Angélica Miranda Guimarães e dos convidados: Beatriz
Martins Teixeira ( Campus Maria Graça), Alexandre Matos Drumond, Larissa da
Silva Pinto, Marina Nóbrega Nascimento, Marlon Douglas Sousa da Silva
(Campus Valença). Às quatorze horas e trinta minutos a Presidente abriu a
sessão saudando todos os presentes. No Expediente Inicial foi analisada e
aprovada, por unanimidade, a Ata da 1ª Sessão Ordinária. O primeiro item da
Ordem do Dia contemplou a Posse dos Conselheiros representantes do
Protagonismo Estudantil: membros titular e suplente da CEFET-Jr Consultoria e
suplente do Time Enactus CEFET/RJ. Passando ao segundo item de pauta, a
presidente convidou a conselheira Maria Angélica Miranda Guimarães para
apresentar o trâmite das providências relativas à implantação do Informe
Eletrônico de Extensão do CEFET/RJ. A Conselheira informou que na consulta
realizada à chefia da DICOM ficou definido que a gestão das informações a
serem veiculadas caberá à DIREX. O conselheiro André Fonseca perguntou se
haverá a solicitação de suporte ao Departamento de Tecnologia da
Informação-DTINF. A conselheira Maria Angélica reiterou que o gerenciamento
será da DIREX, que recorrerá ao DTINF no surgimento de qualquer
eventualidade. A convidada Beatriz Martins Teixeira, docente do Campus Maria
da Graça, após a concordância dos conselheiros, apresentou sugestões no
sentido de que a DIREX fomente junto aos campi o encaminhamento da
produção extensionista, com vistas à divulgação, bem como possa inserir no
Edital do PBEXT, além dos relatórios, requisitos como a produção de conteúdos
para o Informe Eletrônico. O Conselheiro André Fonseca também sugeriu a
possibilidade de apresentação de resumo para divulgação no ato de inscrição
do projeto de extensão. A presidência encaminhou proposta solicitando à
Conselheira Maria Angélica a estruturação de um modelo do Informe Eletrônico
para apresentação na próxima reunião do CONEX e foi aprovada por
unanimidade. O terceiro item de pauta tratou do Projeto da Incubadora de
Empresas Tecnológicas - Campus Maria da Graça, apresentado por sua
Coordenadora, a docente Beatriz Martins Teixeira, que recebeu os
cumprimentos dos presentes pela iniciativa. O Conselheiro Marcelo Irineu
enfatizou que o projeto, desde a concepção, recebe o apoio da IETEC- Campus
Maracanã, na perspectiva de atuação sistêmica, prevista no PDI institucional.
Acrescentou que o mesmo ocorre com a incubadora do Campus Nova Iguaçu e
que as três atuarão de forma integrada, de acordo com o planejamento em
curso. Colocado em votação pela presidência o projeto foi aprovado por
unanimidade. No quarto item de pauta foi apresentado o Projeto da Empresa
Junior do Campus Valença, a Empresa Junior de Administração e Engenharia de
Alimentos, sendo convidado o docente Alexandre Matos Drumond, oriundo do
Campus Valença, que compareceu acompanhado dos alunos Larissa da Silva



Pinto, Marina Nóbrega Nascimento, Marlon Douglas Sousa da Silva, membros
da Diretoria da Empresa Junior. Antes da apresentação a presidente destacou a
importância da iniciativa e discorreu sobre elaboração do Plano Acadêmico,
documento previsto na legislação, que ampara a criação de Empresas Juniores
nas instituições de ensino, como também, na Resolução institucional que regula
essa atividade. O conselheiro Marcelo Irineu esclareceu sobre a importância do
papel das incubadoras, enquanto locus apoiador de ações empreendedoras e
também das empresas juniores, que estimulam a pró-atividade na formação do
aluno. Ressaltou a possibilidade de execução de ações integradas, como por
exemplo,o atendimento às demandas de empreendedores que desejem criar e
desenvolver produtos, com alternativa de recorrer às empresas juniores. Ao
final da apresentação e inscrições, o projeto foi colocado em votação e
aprovado por unanimidade O último item de pauta tratou do Regulamento de
Estágio Profissional Supervisionado de Prática de Ensino para os alunos
oriundos de universidades conveniadas com o CEFET/RJ. A Comissão formada
pelos conselheiros Charlene Cidrini, José Carlos Soares e Maria Angélica
Miranda Guimarães apresentou a versão final do documento, que propôs o
novo título: Regulamento de Estágio Supervisionado de Prática de Ensino no
CEFET/RJ para Alunos Oriundos de Instituições de Ensino Superior. O
conselheiro André Fonseca perguntou sobre a possibilidade da instituição
manter o acolhimento de inscrições para a modalidade, em fluxo contínuo. A
conselheira Maria Angélica justificou a necessidade de se estabelecer os
períodos específicos para as inscrições, com vistas à organização das rotinas dos
setores responsáveis pela formalização dos estágios em todos os campi. A
conselheira Charlene Cidrini registrou que o regulamento organizou e
desburocratizou as rotinas específicas e trouxe autonomia de trabalho para os
campi. O documento foi analisado e colocado em votação, sendo aprovado por
unanimidade. A presidência informou que na sequência dos trâmites o
documento será encaminhado ao CEPE para homologação. No item Assuntos
Gerais o conselheiro André Couto fez a sua inscrição registrando preocupação
com a realização da SEPEX 2019, devido ao corte de recursos que alcança as
IFES. A presidente endossou as palavras do conselheiro e informou sobre as
providências tomadas pela gestão, com o objetivo de mitigar os impactos no
desenvolvimento das ações institucionais. O conselheiro André Couto, ainda
com o uso da palavra, propôs aos presentes a concessão de Moção de Louvor à
equipe da Incubadora Tecnológica de Empreendimentos Solidários Sustentáveis
- ITESS, pela realização do V Congresso da Rede de ITCPs, no período de 01 a
04/05/2019, no CEFET/RJ, destacando a relevância do evento e sua contribuição
para a sociedade. A proposta foi aprovada por unanimidade e a presidente
informou aos presentes que a entrega da Moção será feita na próxima Sessão
Ordinária do CONEX. O conselheiro Marcelo Irineu atualizou informes sobre as
ações da IETEC, em busca de consolidar antigas e novas parcerias, bem como a
prospecção de fomento externo para realizações em âmbito sistêmico. Nada
mais havendo a tratar a Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada
a sessão.



Rio de Janeiro, 08 de maio de 2019.
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